
Siracusa.  Ambiente:  "Lunch
box" nelle mense scolastiche
per  limitare  i  piatti  in
plastica
Si chiama “zero rifiuti a mensa” ed è il progetto lanciato
dall’assessorato  politiche  scolastiche  in  tre  istituti
comprensivi. Nelle tre scuole selezionate, bandita la plastica
dalla mensa scolastica. Al posto dei piatti che ogni giorno
finivano nei rifiuti dopo l’uso, arriva adesso il “lunch box”.
Si tratta di un vassoio corredato da piatti in arcopal che
verrà  consegnato  alle  famiglie.  Si  occuperanno  della  sua
pulizia quotidiana in modo tale che ogni bimbo possa usare
quotidianamente  il  lunch  box  senza  produrre  rifiuti  in
plastica.

Siracusa.  Curiosità:  la
consigliera  D'Amico  in  aula
con la figlia di sette mesi
per poter votare il bilancio
Non si è voluta perdere i lavori d’aula che hanno portato
all’approvazione del bilancio di previsione 2014. E così al
quarto piano di palazzo Vermexio si è presentata con la sua
bimba di sette mesi, Giulia. Lei, Sonia D’Amico, consigliera
di maggioranza ha alternato i doveri di mamma con quelli del
suo ruolo amministrativo ma senza allontanarsi dal suo posto
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in Consiglio.
Cosa che non ha disturbato per nulla la piccola Giulia. “In
fondo non era la sua prima volta in aula”, commenta sorridendo
la mamma. “Sapevo sarebbe stata una lunga giornata e così mi
sono organizzata con l’aiuto anche di mio marito. Ha preso un
giorno di ferie e mi ha dato il cambio”.
E mentre Giulia giocava con il microfono mente i toni in aula
si accendevano nello scontro tra maggioranza e opposizione,
pare  sia  riuscita  a  strappare  persino  un  sorriso
all’agguerrito consigliere Salvo Castagnino. “E’ sempre tenero
con la bambina”, si affretta a precisare Sonia D’Amico che,
per la cronaca, è stata una delle ultime a lasciare il quarto
piano  dopo  avere  partecipato  all’esame  ed  al  voto  delle
centinaia di emendamenti presentati.

Siracusa. Bilancio: "Fatto in
un giorno quello che prima si
faceva in settimane"
Dopo  la  maratona  notturna  del  Consiglio  Comunale  che  ha
portato all’approvazione del bilancio di previsione 2014, il
sindaco Garozzo non nasconde la sua soddisfazione. “Fatto in
un giorno quello che prima si faceva in settimane”, dice nella
nostra intervista. E replica ai malumori della minoranza prima
di  anticipare  i  primi  provvedimenti  che  saranno  sbloccati
grazie all’approvazione dello strumento finanziario.
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Siracusa.  Bilancio,  in
nottata il "si" del Consiglio
Comunale.  Rumoreggia
l'opposizione
Dopo una lunga maratona, il Consiglio Comunale di Siracusa ha
approvato il bilancio di previsione 2014. Il si definitivo è
arrivato poco dopo le 3 del mattino, al termine di una seduta
ad  oltranza  cominciata  nella  mattinata  di  martedì.  Lo
strumento finanziario è immediatamente esecutivo. Il Consiglio
ha  bocciato  quasi  tutti  gli  emendamenti  presentati  dalla
minoranza,  approvando  solo  alcune  raccomandazioni.
L’opposizione,  compatta,  annuncia  una  conferenza  stampa.
Quest’anno  il  bilancio  di  previsione  è  arrivato  in  aula
corredato da un documento predisposto dal segretario generale,
Danila Costa, con il quale, dopo un esame preliminare dei
singoli emendamenti presentati, ha supportato l’attività del
consiglio  comunale,  in  qualità  di  garante  della  legalità,
suggerendo  la  non  ammissibilità  degli  emendamenti  valutati
illegittimi.  Tale  circostanza  ha  consentito  al  consiglio
comunale di andare più speditamente nell’esame delle proposte
di  modifica.  “È  stato  una  argomento  in  più  messo  a
disposizione dei consiglieri – spiega la dottoressa Costa –
non era e non è stata una metodologia di lavoro volta ad
eliminare a priori dal dibattito una parte degli emendamenti.
La mia valutazione di legittimità, infatti, è stata sottoposta
al  consiglio  comunale  che  poi,  autonomamente,  con  una
votazione ha deciso di non trattare gli argomenti che non
avevano superato il giudizio del segretario generale. È chiaro
che avrebbero potuto decidere diversamente e discutere tutti
le proposte di modifica”.
Soddisfatto  per  la  maratona  notturna  che  ha  permesso  di
approvare e rendere immediatamente esecutivi il bilancio la
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esprime l’assessore al ramo, Gianluca Scrofani. “Finalmente la
città si dota dello strumento finanziario, atto fondamentale
per  la  certezza  degli  investimenti:  questo  darà  una
connotazione  chiara  e  netta  all’Amministrazione  Garozzo.
Accenderemo  subito  i  mutui  per  la  realizzazione  delle
infrastrutture programmate, dal recupero dell’immobile di via
Grottasanta  alla  bretella  per  il  viadotto  Targia,  alle
manutenzioni stradali per le quali abbiamo stanziato, fatto
assolutamente nuovo rispetto al recente passato, 2 milioni di
euro”.

Siracusa. Scelto il progetto
per un albero di Natale di
design  in  piazza  Duomo.
Ufficializzato a breve
La commissione del concorso “Tree-ciclo, un albero di buoni
frutti” si è riunita quest’oggi per la scelta del progetto
vincitore. Verrà ufficializzata nei prossimi giorni, quando
saranno illustrati tutti i dettagli dell’iniziativa che ha
attirato l’interesse di 37 tra studi di architettura e design.
L’idea proposta dall’assessorato al centro storico di Siracusa
era quella di trasformare un tradizionale simbolo natalizio in
una  attrazione  concept.  Solo  tre  i  paletti  imposti  alla
creatività:  progetto  economico,  ecologico  e  originale.  Il
vincitore riceverà un premio di 5 mila euro: 4 mila per la
progettazione e mille per la direzione dei lavori.
Non  sono  mancate  le  critiche  e  le  polemiche  attorno  al
concorso  che  l’assessore  Francesco  Italia  rispedisce  al
mittente. L’intervista di SiracusaOggi.it
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Siracusa.  Soprintendenza,
Beatrice  Basile  chiede  il
reintegro dopo la sospensione
di tre mesi fa
Il tribunale di Siracusa potrebbe scrivere una nuova pagina
nella querelle attorno alla Soprintendenza di Siracusa. La ex
soprintendente ai Beni culturali, Beatrice Basile, formalmente
sospesa dall’incarico dalla Regione, si è rivolta alla sezione
civile chiedendo il reintegro nel ruolo. Toccherà al giudice
stabilire  se  quel  provvedimento  era  “pretestuoso  o
illegittimo” come ha detto la difesa e quindi disporre il
reintegro nelle sue funzioni.
La Basile è stata sospesa dall’incarico quasi tre mesi fa,
dopo un’ispezione disposta dall’assessorato regionale ai Beni
Culturali nei giorni in cui montava il “caso” della piscina
dell’ex assessore Sgarlata. La Regione ha rimosso anche tre
funzionari: Rosa Lanteri, Alessandra Trigilia e Aldo Spadaro.

Siracusa.  Un  fico  sta
spostando un muro di Ortigia
La crepa c’è ed è visibile. Alla fine di via Santa Lucia alla
Badia,  in  Ortigia,  un  muro  di  cinta  del  giardino  della
Galleria  Montevergini  presenta  l’evidente  segno  di  una
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“spinta” che potrebbe comprometterne in un futuro non troppo
lontano  la  stabilità.  La  colpa  dell’inconsueto  movimento
sarebbe di un albero presente nel cortile forse eccessivamente
a ridosso della parete di cinta.

Siracusa.  Attesa  infinita
all'accettazione dell'Umberto
I: segnalazione di un lettore
Scene di ordinaria attesa all’accettazione dell’Umberto I di
Siracusa. Due sportelli su quattro aperti, scrive un lettore
di SiracusaOggi.it e a corredo della segnalazione allega una
foto.
Nell’angolo a sinistra, il biglietto con il numero in coda
(207), mentre al centro si nota come a metà mattina si sia
arrivati appena ai numeri 18 e 19.
Polemiche, anche accese, tra utenti e operatori. Lamentele a
iosa e ore di attesa per la prenotazione di una visita e il
pagamento  del  ticket.  Più  di  una  volta  si  è  sfiorato  in
passato lo scontro fisico.
Ma parte della colpa è anche degli utenti che, per cercare
scorciatoie,  stampano  dall’apposita  macchinetta  più  di  un
biglietto per volta utilizzando anche i codici riservati a
portatori di handicap e donne in attesa.
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Siracusa.  Il  regista  Pupi
Avati apre l'anno accademico
del San Metodio
Sarà  il  regista  e  scrittore  Pupi  Avati  a  inaugurare  21
novembre l’anno accademico dell’Istituto Superiore di Scienze
Religiose “San Metodio”. Apprezzato per i suoi numerosi film,
che raccontano con delicato realismo la sfera degli affetti
umani, Avati terrà la prolusione dal titolo: “la gioia vera”.
Il regista non ha mai nascosto la sua fede cristiana, ricevuta
nella famiglia di origine e sviluppata nel corso degli anni.
La sua testimonianza di vita, arricchita dagli aneddoti della
sua lunga carriera professionale, si concentrerà su ciò che si
può ritenere davvero “gioia” in chiave umana e spirituale.
Il programma prevede alle 17.30, nella cripta del Santuario
della Madonna delle Lacrime, la
celebrazione  eucaristica  presieduta  dall’Arcivescovo,  mons.
Salvatore Pappalardo. Alle ore 18.30, al centro convegno del
Santuario  della  Madonna  delle  Lacrime,  prolusione  di  Pupi
Avati  e  a  seguire  presentazione  dell’anno  accademico  del
direttore dell’ISSR “San Metodio” don Nisi Candido.
Nell’anno accademico 2014/15 il tema portante è pensare la
gioia: conferenze, incontri, dibattiti, cineforum incentrati
su un tema tipico della spiritualità cristiana, ma a volte un
po’ in ombra.
“La scelta è significativa – spiega don Nisi Candido -. Il San
Metodio si pone in linea con l’insegnamentodi Papa Francesco,
che ha deciso di dare al suo primo documento ufficiale un
titolo emblematico: Evangelii gaudium, “la gioia del Vangelo”.
La  vita  cristiana  celebra  la  risurrezione  del  Cristo.  Ne
scaturisce  la  gioia  perché  la  vita  ha  sconfitto
definitivamente  la  morte”.
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Siracusa. Turismo: un 2014 da
record,  boom  di  presenze:
+7,8% rispetto al 2013
Stagione turistica da record per Siracusa. I dati del Servizio
Turistico relativi ai primi otto mesi del 2014 parlano di 50
mila presenze in più rispetto allo stesso periodo del 2013.
Numeri  che  tradotti  in  percentuale  significano  +7,8%.  Un
preciso  indicatore  di  gradimento  e  accessibilità  turistica
della città di Archimede. Agosto il mese migliore, con un vero
e proprio boom di turisti a Siracusa: ventimila presenze in
più rispetto allo stesso mese del 2013.
Secondo  gli  operatori  del  settore,  interpellati  da
TravelNoStop, il merito è di un’offerta completa che miscela
archeologia,  arte,  degustazione  e  mare.  Il  clima  mite  ha
favorito, inoltre, escursioni naturalistiche e tuffi “nelle
limpide acque del siracusano”.
Ora  comincia,  invece,  il  periodo  più  “complicato”  con  la
chiusura stagionale – definita tecnica – di diversi grandi
alberghi.
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